

POR LA UNIDAD PARA LA TOMA DEL POI Santo Domingo, República Dominicana www.miu.do

Julio 5, de 2020.

Compañero Nicolás Maduro Moros Presidente Constitucional República Bolivariana de Venezuela Su Despacho.

Estimado amigo presidente:

Al cumplirse este 5 de julio 209 años de la Declaración de Independencia de la República Bolivariana de Venezuela, de la Corona de España, hecho histórico que marcó el establecimiento de una nueva nación y la primera en declarar su independencia absoluta, nos unimos a esta importante conmemoración, reconociendo el legado de los actores claves de la época, Juan Germán Roscio y Francisco Isnardi, entre otros, autores de la histórica Acta de Proclamación; el legado de los próceres que idearon el proyecto de liberación nacional, defensores del ideal de una Patria Grande: Francisco de Miranda y el Libertador Simón Bolívar.

Ese legado de la Patria Grande, de la unidad y de integración, fue continuado por el Comandante Eterno Hugo Rafael Chávez Frías, signado en la Revolución Bolivariana, cuyo legado incólume, a su vez, está Usted, estimado presidente, dando continuidad junto a un pueblo patriota que ha sabido jugársela frente a las más viles presiones, hostilidades, bloqueo económico, amenazas intervencionistas, intento de magnicidio y provocaciones, sin ceder un paso atrás, consciente de que la libertad y la soberanía no se negocian, se defienden.

Pese a todas las presiones y hostilidades, la Revolución Bolivariana sigue de pie con la firmeza que otorga la seguridad de una nación libre e independiente y soberana, donde el poder es del pueblo. Razones más que suficientes y únicas hay para conmemorar estos 209 años ratificando el ideal del Libertador, de Miranda, Sucre y otros hombres y mujeres de la historia independentista de esa hermana nación, a los que se suma de manera especial, el comandante Chávez.



POR LA UNIDAD PARA LA TOMA DEL PODER

Santo Domingo, República Dominicana www.miu.do

Esta fecha de la independencia tiene una especial coincidencia, se celebra también el Día de la Fuerza Armada Nacional Bolivariana, vanguardia defensora de la soberanía y garante de la defensa integral de la Nación, en unidad cívico-militar.

Hoy, en medio de una situación difícil para el mundo y para cada uno de nuestros países de manera particular, como consecuencia de la pandemia del coronavirus, que ha recrudecido las hostilidades del enemigo común, Venezuela ha dado ejemplo de su visión revolucionaria, humanista, internacionalista y de amor a su pueblo y a la Patria.

Es propicia la ocasión, para saludar estos nuevos aniversarios, en nombre de la dirigencia y militancia de nuestro Movimiento Izquierda Unida, del mío propio, y reafirmar nuestra amistad y solidaridad incondicional con Usted, presidente, con su pueblo y con la invencible Revolución Bolivariana.

Miguel Mejía Secretario General.